

# Pömmelter Gemeinschaft feiert 20-jähriges Bestehen

**Die Kinder- und Jugendwohngemeinschaft feierte in Pömmelte ihr 20-jähriges Bestehen, die zum Diakonieverein Heimverbund Burghof e.V. gehört. Gitta Foltin, Pädagogische Leiterin, berichtet über das Jubiläum.**

Der Einladung folgten nicht nur ehemalige Bewohner des Hauses, sondern auch Familienangehörige, Lehrer, Mitarbeiter des Fachdienstes Jugend- und Familie des Salzlandkreises, Ärzte, Freunde, Kollegen, Kinder anderer Einrichtungen, der Ortsbürgermeister Thomas Warnecke, die Landtagsabgeordnete Petra Grimm-Benne (SPD), Menschen, die es gut mit uns meinen, Menschen, die neugierig auf uns waren, Menschen, die wir immer gerne sehen. Es wurde voll in unserem Haus und Garten, in dem normalerweise acht Kinder und Jugendliche ein Zuhause haben. An jenem Mittwoch waren es weit über 150 Gäste, die wir willkommen heißen durften.

Annett Lazay, als Vorsterin des Diakonievereins, begrüßte diese und gab einen kurzen Rückblick über die Entwicklungsgeschichte des Hauses. Danach übernahmen die Hausbesetzer das Zepter. Die Gäste wurden durch die Räume geführt und konnten sich alles erklären lassen.

Fotoalben in mehreren Räumen und eine Foto-DVD in Endlosschleife offenbarten dem Besucher, was in dieser Einrichtung in den letzten 20

Jahren erlebt und wie gelebt wurde. In der Küche sorgten 20 Kuchen und im Garten die Gulaschkanone für das leibliche Wohl der Gäste. Die Kinder des Hauses waren aufgeregte und stolze Gastgeber; es gab viel Lachen, viele Gespräche, ein herzliches Miteinander.

„Ein jegliches hat seine Zeit und alles Vorhaben unter dem Himmel hat seine Stunde.“ Nach diesem Bibelzitat verbrachten wir ganz wunderbare Stunden unter sonnigem Himmel und möchten „Danke“ sagen an alle, die uns ihre Zeit schenkten und dieses Jubiläum für uns zu einem gelungenem Vorhaben und unvergesslichen Tag haben werden lassen.



Geschenke! Andreas Baack (2.v.l.) von der Salzlandsparkasse überreicht einen Scheck. Merle und Anja Kolata (hinten v.r.) vom Ponyreitstall Felgeleben kommen mit der ultimativen Geburtstagstorte. Willi, Frank und Kai (vorn) freuen sich.



Die Kinder- und Jugendwohngemeinschaft feierte in Pömmelte ihr 20-jähriges Bestehen. Fotos: privat